



(Bild: business+design AG)

*Entdecken Sie die neue
Verbandswebseite der
Schweizerischen Kynologischen
Gesellschaft SKG - mit
aktualisiertem Design, neuen
Funktionen und nützlichen
Ressourcen.*

Neuer Webauftritt für die SKG

Die erste Verbandswebseite der SKG wurde Ende der neunziger Jahre in Betrieb genommen und seither zweimal überarbeitet. 2020 beschlossen die Verantwortlichen, einen komplett neuen Webauftritt in Form einer Wordpress-Webseite in Angriff zu nehmen. Seit Mitte April ist diese nun live und funktioniert einwandfrei: www.skg.ch

Einen prominenten Platz hat neu das Suchfeld inne, das sogar an doppelter Stelle anklickbar ist: Zum einen befindet sich oberhalb der Navigationsleiste in der sekundären Navigation eine Suchmöglichkeit, zum anderen direkt im Auftaktbild. Dieses Design zeigt, worauf von Seiten der SKG grossen Wert gelegt wurde: eine gute Übersicht und schnelles Finden der gesuchten Informationen. Das ist auch daran zu erkennen, dass die Seite gut strukturiert und logisch aufgebaut ist – trotz der Themenvielfalt der SKG und der komplexen Inhalte. Die wichtigsten Themen befinden sich in der Navigationsleiste. Sie wurden aufgrund der in der Vergangenheit erfolgten Anfragen von Seiten der Mitglieder als prioritär eingestuft. Emotionale Bilder und Videos komplettieren den Webauftritt.

Ursula Känel überarbeitete die bestehenden Texte der Vorgänger-Webseite. Alle Texte sind auf Deutsch, Französisch und Italienisch zu finden, wobei die Sprache unmittelbar an beliebiger Stelle gewechselt werden kann. Zudem ist die Seite in einem «Responsive Design» gestaltet – das bedeutet, sie kann auf allen Geräten angesehen werden.

Mit der neuen Verbandswebseite werden wie bisher die Bedürfnisse der SKG-Mitglieder bedient: Viele Informationen zu zahlreichen Themen, die alle ohne viel Aufwand zu finden sind.

Zusätzlich zur Verbandswebsite unterhält die SKG eine Unterseite für die Gönner:innen sowie eine Seite für die Stiftung Hund Schweiz, die mit der Verbandswebseite im Hintergrund zwar verbunden, aber selbständig aufgebaut ist. Sie dient vor allem zur Beantwortung der Fragen von Hundebesitzer:innen, die nicht Mitglied der SKG sind.